

Florence Patitucci-Patient



26 juin 2016

Florence vient de nous quitter pour rejoindre son compagnon Georges Patitucci disparu il y a maintenant neuf ans. Artiste peintre et ancien graphiste de la Maison de la Culture et de la Comédie de Bourges, à l'origine du projet du livre « Au Cœur de la Ville, au Cœur du Temps » Georges avait grandement inspiré la création de notre Association dont il fut l'un des membres fondateurs.

Née le 28 juin 1951, Florence-Patitucci-Patient s'est éteinte ce vendredi 24 juin 2016 dans sa soixante-cinquième année des suites d'une longue maladie. Agent du patrimoine à la Bibliothèque des Quatre Piliers à Bourges, elle partagea sa vie avec Georges tout en lui apportant un important soutien dans son travail de créateur.

Membre fidèle de notre Association, Florence suivait régulièrement nos activités et a mis à notre disposition de nombreux documents que possédait Georges enrichissant ainsi nos archives et notre travail sur la mémoire culturelle de Bourges.

Merci et au revoir Florence !

A sa maman, Marthe Patient, qui fut costumière à la Comédie de Bourges, ainsi qu'à toute sa famille, l'équipe de Double Cœur adresse ses très sincères condoléances.